

LE COUARAIL DES DUM-DING

Dans ce numéro :

Un peu de chauvinisme*

Entre Metz et Nancy, il y a toujours une petite rivalité...Mais c'est bien la place Stanislas à Nancy qui a été élue " Monument préféré des français 2021 " et c'est bien normal.

"Ce joyau architectural, classé au patrimoine mondial par l'UNESCO avec les places d'Alliance et de la Carrière, est l'héritage du dernier duc de Lorraine et de Bar, l'ancien roi polonais Stanislas Leszczynski. Imaginée par l'architecte Emmanuel Héré et inaugurée en 1755, elle est depuis un lieu emblématique de la ville.

Avec son unité architecturale, ses pavés, ses fontaines sculptées et ses magnifiques grilles dorées, c'est un véritable écrin dans lequel on aime flâner. Plusieurs bâtiments importants y sont installés comme l'Hôtel de Ville, le Musée des Beaux-Arts, l'Opéra National de Lorraine ou encore notre Office de Tourisme métropolitain."

Voici quelques photos de la place "Stan" prises pendant les fêtes de fin d'année.



- * Un peu de chauvinisme
- * Just married !
- * En selle pour notre voyage de noces
- * La Moselle déracinée
- * Rallye Monte Carlo au Castellard-Melan
- * Jours de fêtes
- * Rassemblement familial 2022
- * Leçon de choses
- * Du nouveau pour l'association



JUST MARRIED !

Et voilà, après presque 5 ans de vie commune, nous avons franchi le pas, et nous nous sommes mariés, samedi 24 juillet 2021 à Roynac (Drôme) sous un beau soleil et entourés de nos familles et amis.

Nous coulons nos jours heureux de jeunes mariés à Pont- Saint- Esprit dans le Gard. Nous habitons pile poil sur la route des vacances donc n'hésitez pas à faire une halte chez nous à l'occasion !



EN SELLE POUR NOTRE VOYAGE DE NOCES

Le 30 juillet dernier, nous avons pris le départ pour notre voyage de nocces, quelque peu original. Nous ne savons plus comment l'idée nous est venue, mais une chose est sûre, elle était bonne ! C'est donc après des mois d'entraînement sur les routes du Gard et de l'Ardèche que nous avons parcouru la Route des Grandes Alpes, en vélo ! (vélo électrique pour moi, mais « classique » pour mon homme!).

La Route des Grandes Alpes traverse les Alpes françaises du Nord au Sud en passant par les grands cols mythiques (col des Aravis, Cormet de Roseland, col de l'Iséran, col du Galibier, col du Lautaret, col de Turini...). Elle démarre à Thonon-les-Bains en Haute-Savoie et prend fin à Menton, dans les Alpes- Maritimes (mais nous, nous avons continué la route jusqu'à Nice). Environ 740 km et plus de 16 000 mètres de dénivelé !



Au point de départ de la Route des Grandes Alpes, à Thonon-les-Bains

Nous avons fait des étapes plus ou moins longues (entre 50 et 100 km).

En ce qui concerne la météo, nous avons tout eu ! Des nuages, du froid, de la pluie, du froid, des nuages, du vent, du brouillard, un rayon de soleil, du froid, du soleil, et enfin de la chaleur et du soleil en s'approchant de la Méditerranée !

Nous avons effectué la traversée en 10 étapes, sur 10 jours. Comme c'était notre voyage de nocces, nous voulions un certain confort et avons donc dormi à l'hôtel tous les soirs, et mangé au restaurant quasiment tous les jours !



Cormet de Roseland dans un brouillard à couper au couteau

Col de l'Iséran, col routier le plus haut des Alpes



Les paysages sont magnifiques du début à la fin. La végétation, l'architecture et le climat changent au fil des kilomètres. Aucune journée ne s'est ressemblée, nous n'avons pas vu le temps passer ! Une tendinite au genou de Matthieu est venue perturber le voyage à la 5e étape. Mais malgré la pluie parfois, le froid souvent, la fatigue assurément et la douleur constante les derniers jours, nous avons tenu bon et nous ne garderons de ce voyage qu'un magnifique souvenir ! Si c'était à refaire, nous recommencerions sans hésiter !

Je vous laisse apprécier ces quelques photos, et vous encourage à vous lancer, vous aussi, que ce soit en voiture, à moto, à vélo ou à dos de chameau ! Ça en vaut vraiment le détour !!!

Voici le détail de nos étapes

Étape 1 : Thonon-les-Bains - Le Grand-Bornand (92km - 2 021m de dénivelé)

Étape 2 : Le Grand-Bornand - Arêches (65km - 1 878m de dénivelé)

Étape 3: Cormet de Roseland - Val d'Isère (58km - 1 325m de dénivelé) étape écourtée à cause de la météo.

Col de Vars, frontière entre les Hautes-Alpes et les Alpes-de-Haute-Provence, il est temps de ressortir les gambettes !





Col du Lautaret

Col de Castillon, le dernier avant la Grande Bleue





Étape 4 : Val d'Isère - Valloire
(106km - 1 998m de dénivelé)

Étape 5 : Valloire - Montgenèvre
(66km - 1809m de dénivelé)

Étape 6 : Montgenèvre - Guillestre
(46km - 327m de dénivelé)

Au point d'arrivée de la
Route des Grandes Alpes,



Étape 7 : Guillestre -
Barcelonnette (50km -
1 154m de dénivelé)

Étape 8 : Barcelonnette -
Péone (75km - 1 873m de
dénivelé)

Étape 9 : Péone - Roquebillière
(81km - 1 796m de
dénivelé)

Étape 10 : Roquebillière -
Nice (100km - 1 757m de
dénivelé)



Et puis, c'est déjà fini ! Bouuuh

LA MOSELLE DERACINEE

Maëlle chante dans des chorales, et à ce titre, elle a chanté au Galaxie d'Amnéville dans le spectacle « 1939 Soudain nous sommes partis ».

Une fresque grandiose (plus de 100 chanteurs, un orchestre symphonique,...) racontant l'évacuation et l'expulsion des Mosellans entre 1939 et 1945, organisée dans le cadre des 4 journées de commémoration « la Moselle déracinée ».

Bien sûr, avec Thérèse, Geneviève et nos hommes, nous nous y sommes rendus le 31 octobre dernier et y avons retrouvé Simone et Mylène. Mylène, qui dans sa grande bonté nous a ensuite tous accueillis chez elle pour finir la soirée autour d'un délicieux repas.



Simone nous a beaucoup impressionnés pour sa résistance.

A minuit, elle était encore plus en forme que nous...

Merci Mylène pour cette belle soirée !



RALLYE MONTE CARLO AU CASTELLARD-MELAN

Le 22 janvier 2022, la spéciale St Geniest-Thoard du rallye WRC Monte- Carlo passe au Castellard Mélan, chez les Duch'.

Mon mari fan de voitures et de rallye; on a sauté sur l'occasion pour passer un grand week-end chez eux et faire découvrir cette belle région à ma petite famille.

Et l'occasion également pour nos enfants Camille et Lucie de retrouver leur petite cousine Eden (fille de Nico) et de s'éclater en plein air pendant 3 jours.

Malgré les gelées de la nuit, nous avons pu profiter de 3 jours ensoleillés qui nous ont fait beaucoup de bien!

Le jour tant attendu du rallye est arrivé et nous avons pu voir passer les meilleurs pilotes du monde sur les routes escarpées et sinueuses de Mélan. Nous avons même eu le luxe de manger dehors en terrasse et de pouvoir voir passer les voitures en même temps.



Stéphane et Noémie

Nous avons assisté à une sortie de route d'un pilote à quelques mètres de là où on se trouvait, très impressionnant mais heureusement aucun blessé chez les pilotes et dans le public. La voiture a même pu être remise sur la route grâce aux spectateurs qui l'ont tirée.

Un week-end qui nous a permis de nous déconnecter de notre quotidien pendant quelques jours.

Merci beaucoup à Eli et Cédric pour ce super week-end et ... à l'année prochaine!

Camille, Eden et Lucie



Voiture dans un virage en épingle



JOURS DE FÊTES

Il est des jours remarquables, et le 24 juillet 2021 en était à deux titres. En effet, outre le mariage de Marjorie et Matthieu, c'était le centième anniversaire de « Not'Jeannette ». Ne voulant pas tout mélanger (et surtout rater une occasion de faire la fête), nous avons remis les festivités en l'honneur de maman au 20 novembre dernier.



Jeanne, Not'Jeannette

Jeanne et Jean
le jour de leur mariage

Nous nous sommes retrouvés à la salle des fêtes d'Hériménil autour d'un succulent repas préparé par nos traiteurs préférés, Andréa et Jean-Charles (Kiwi-traiteur).



Simone, Bernadette, Charles et Jeanne...

...et quelques années plus tard, Simone, Bernadette, Charles et Jeanne



Et comme Jeannette aimait les beaux-arts, nous avons organisé un concours de dessins dont le thème était « mamie ». Et bien sûr, tous les participants ont gagné !!!

Nous étions heureux de nous retrouver, et cerise sur le gâteau, nous n'avons pas généré de cluster de Covid ! Alors pourquoi pas une réunion des Dum-Ding cet été ?



Petits, petites, moyennes, moyens et grandes posent devant leurs oeuvres

Elisabeth, Marie-Noëlle, Thérèse, Pierre, Jeanne, Geneviève, Sylvie



RASSEMBLEMENT FAMILIAL 2022

Nous avons été contraints d'abandonner notre projet de réunion familiale en juillet 2020 pour cause de pandémie. Quatre années se sont écoulées depuis le rassemblement de Vigy en 2018.

Catherine a contacté la ferme de Guébling : ils sont toujours prêts à nous accueillir. Je vous propose donc de réserver le

samedi 9 juillet 2022

pour enfin nous retrouver, nombreux je l'espère.

Les détails de l'organisation vous parviendront ultérieurement.



Marie-Hélène

LECON DE CHOSES

En vacances chez Elisabeth cet été, en même temps qu'Andréa et Jean-Charles, nous avons eu droit à une leçon d'apiculture de la part de notre Professeur Cédric, sous le regard attentif d'Elisabeth.

Sur les traces de Pépère, notre grand-père apiculteur, nous avons appris à revêtir la tenue de cosmonaute de rigueur, à enfumer les abeilles, à les déloger délicatement de leur cadre à l'aide d'une balayette, à se réfugier dans un endroit fermé pour éviter de se faire attaquer par les abeilles flouées, à ôter l'opercule sur les alvéoles et à récupérer le miel en centrifugeant les rayons. Heureusement, Milan, le fils d'Andréa était là pour tourner la manivelle !





Nous avons eu de la chance. Les abeilles étaient toutes tranquilles et nous ont laissé faire sans trop ronchonner. Nous avons extrait 9 kg de miel et avons pu ramener chez nous un pot de ce délicieux nectar. Un beau pot en verre, qui remplace avantageusement les boîtes de lait Guigoz en fer blanc.



Les Descendants des
Pierre—Rouge

Siège social: 15 rue Mozart
57000 METZ

Téléphone :
06 11 20 00 11
Messagerie :
mhmn@free.fr

DU NOUVEAU POUR L'ASSOCIATION

Le président, Pierre, et la trésorière, Thérèse, nous informent qu'après de multiples démarches engagées auprès de La Poste (téléphone, mails, demande de rdv...) pour obtenir les comptes en ligne, nous avons pris la décision de changer de banque.

Le nouveau compte est au Crédit Agricole. Nous disposons maintenant des comptes en ligne, d'un carnet de chèques et, de plus, les frais de compte sont 3 fois moins cher qu'à la poste.



Joyeuses Pâques



* Comme les messins sont très « cool », ils sont très heureux de mettre cette bonne nouvelle en 1ère page!!